

Nouvelles du Comité central

Lors de sa séance d'octobre, le Comité central de la FMH a ...

- ... pris connaissance du rapport trimestriel de la FMH;
- ... décidé de rendre accessible également aux non-membres certaines applications de la plate-forme internet «myFMH»;
- ... rejeté la demande de différents hôpitaux de pouvoir utiliser régulièrement et automatiquement à leurs propres fins les données de la Liste des médecins de la FMH;
- ... décidé que la FMH participerait au Forum Managed Care 2009 en tant que co-sponsor et partenaire «Gold» et mettrait son logo à la disposition de cette manifestation;
- ... accepté d'assumer le parrainage du Swiss eHealth Forum 2009 et de l'autoriser à utiliser le logo de la FMH;
- ... pris connaissance et approuvé les intentions et les propositions du groupe de travail «Laboratoire» en rapport avec la révision de la Liste des analyses;
- ... reçu des informations sur les dossiers suivants du domaine Tarifs et conventions:
 - projet TARMED Suisse 2010,
 - réduction de la marge de distribution (pro-pharmacie) et
 - négociations CPP (LeiKoV) / LAA;
- ... défini la marche à suivre pour les négociations de la valeur du point avec la CTM;
- ... approuvé la proposition du domaine Swiss-DRG d'élaborer de manière précoce, avec l'aide de tiers (universitaires), un concept de recherche concomitante;
- ... approuvé une augmentation unique de la contribution de soutien à l'organisme responsable de l'examen professionnel d'assistante médicale en chef («medizinische Praxisleiterin»);
- ... déterminé la suite de la démarche visant la création d'un fonds de formation professionnelle pour les assistantes médicales;
- ... été informé d'un projet de monitoring Qualité;
- ... pris connaissance du rapport intermédiaire du projet MONIMED;
- ... approuvé, à l'intention de la Chambre médicale, une modification des statuts en vue de l'autonomisation et du renforcement de la CFPC (par l'application du modèle «light», la formation postgraduée et continue restera aux mains de la FMH et la transformation en une entité juridiquement autonome n'est pas prévue pour l'instant);
- ... confirmé les décisions de la Commission pour la formation postgraduée et continue (CFPC) de créer les formations approfondies en «Pédiatrie du développement» et en «Psychiatrie de consultation et de liaison», ainsi que l'attestation de formation complémentaire en «Médecine d'urgence hospitalière»;
- ... approuvé la révision de la Réglementation pour la formation postgraduée (RFP) à l'intention de la prochaine Chambre médicale;
- ... décidé d'intégrer la Société suisse de chirurgie de la main et la Société suisse de neuropathologie à l'annexe 2 des statuts et d'inscrire les modifications statutaires nécessaires à l'ordre du jour de la prochaine Chambre médicale;
- ... adopté des prises de positions sur les sujets suivants:
 - révision de l'ordonnance 2 relative à la loi sur le travail,
 - loi fédérale sur la prévention et la promotion de la santé et loi fédérale sur l'Institut suisse de prévention et de promotion de la santé;
- ... nommé Gabriela Lang pour succéder à Simon Stettler au sein de la Commission d'opposition pour les titres de formation postgraduée (CO TFP), de la Commission d'opposition pour les établissements de formation postgraduée (CO EFP) et de la Commission paritaire de confiance Qualab.